



Paris.e



Brux-elles



Amster-dame

# Programme européen des villes inclusives

Pour une Europe plus inclusive !

Le changement de nom des villes pour promouvoir l'égalité femmes-hommes est une démarche symbolique essentielle.

En suivant le bel exemple de Pantin.e, d'autres villes européennes se doivent d'adopter des dénominations similaires afin de sensibiliser le public, promouvoir des politiques locales en faveur de l'égalité des genres et questionner les normes genrées dans nos sociétés.

Il est plus que temps de reconnaître et de célébrer la contribution des femmes, également à travers les noms de nos villes.

Rejoignons le programme européen des villes inclusives !

Tract # 23 | [woke-machine.org](http://woke-machine.org) |

